

La Bolivie lance un appel au dialogue avec le Chili comme pratique de bon voisinage



La Paz, 10 octobre (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a invité son homologue du Chili ,Sebastian Piñera, à reprendre le dialogue pour aborder des questions relatives à la revendication de La Paz d'un débouché sur l'Océan Pacifique.

Depuis le siège du gouvernement, le chef d'état bolivien a donné lecture de la lettre envoyée à Sebastian Piñera dans laquelle il lance un appel à ne pas fermer la porte au dialogue qui, a-t-il souligné, contribuera a donner suite aux efforts mutuels pour résoudre des questions en suspens et qui est un exemple de la pratique de bon voisinage et de cohabitation pacifique.

Le 1er octobre dernier, la Cour Internationale de Justice de La Haye a émis un arrêt signalant que le Chili n'est pas obligé de négocier avec la Bolivie la revendication de celle-ci d'un accès à la mer.

Malgré l'arrêt de la Cour de La Haye la Bolivie n'a pas renoncé à un dialogue de bonne foi entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173610-la-bolivie-lance-un-appel-au-dialogue-avec-le-chili-comme-pratique-de-bon-voisinage>



Radio Habana Cuba